

企業が支える！

サッカーチームを運営する企業に聞きました

湯田中学校での体力テストの様子。山口県内の小学5年生、中学2年生が対象。県が指定した日程により2年間かけて順次来校予定。あなたの学校にも選手が訪れるかも！ うご期待！

運営部長
うちやまりょうすけ
内山遼祐さん

山口県の小中学生の体力テストの結果は、全国でも最下位レベル。そこで、地域の方や企業の困りごとが解決に向かうようにと日々活動している私たちは、今年6月から子どもの体力を上げていく取り組みを、県とJリーグのタイトルパートナーである明治安田と一緒に始めました。

体力の向上は子どもたちの活力になるとを考えているので、単に数値を上げるのではなく、運動に興味を持つこと、体力アップにつなげることを目的にしています。具体的には、学校で行われる体力テスト時に、レノファ山口FCの選手と運動指導員が学校を訪問して指導しています。また、選手がシャトルランや立ち幅跳びのお手本を見せるのですが、プロの動きに子どもたちからは毎回歓声が上がります。続いて、子どもたちが体力テストを行う際には、選手が激励したり、コツを教えたり。休憩中も子どもたちは選手を囲み、いろいろ質問をしたりしながら和気あいあいと過ごしています。

運動が苦手で興味がなかった子どもたちから「意欲が高まり、興味を持つことができた」「選手のように努力をしていきたい」などの感想が寄せられ、先生方からも「生徒がイキイキしている」「測定値が上がった」といった声をいただいている。また、日頃中学生と関わることが少ない選手は、訪問当初は緊張していましたが、子どもたちが気軽に話しかけてくれるので、元気をもらっているようです。お互いに良い影響が見られ実施して良かったです。

地域を元気にしていきたい！ 支える側になりたい！ 地域に必要な存在になりたい！ そんな思いを胸に、サッカーファン以外の方との接点も積極的に増やしています。心をつなぎ、人と人をつなぎ、そして地域の一体感を高められたらいいですね。幅広い世代や多様な立場の方と関わりながら、山口県もレノファ山口FCも一緒に盛り上がっていこうと願っています。みなさんも気軽にスタジアムに遊びに来てください。

株式会社 レノファ 山口
代表 渡部 博文さん
U R L <https://www.renofa.com/>

試合当日に選手とオレンジ色のバラを贈り合う「オレンジデー」は経営難の花屋を盛り上げようと企画。詳しくは公式ホームページへ。他にもたくさんの活動をしています。

団体が支える！

亀山公園の維持発展のために活動している団体に聞きました

団体創設者
さかもとつよし
坂本強さん

リニューアル前。雑木雑草が生い茂っていた頃の亀山公園山頂広場。

リニューアル後。利便性安全性が向上し心地良い場所に。

2024年10月20日(日)9時30分より亀山公園山頂広場で開催される「山口みどりのフェスタ」では、当会が音楽演奏に出演します。餅つきもあります♪

NPO法人 亀山公園を愛し育てる会
理事長 吉田正治さん
事務所 山口市後河原160

誰かのためにと頑張っている人のように、地域のために自分に何かできることはないか、あなたもぜひ考えてみてくださいね。

ぶちええやん

すてきなまちを支えているのは地域愛を持ったあたたかい人たちなんだね

山口市には地域のためにと動いている人がたくさんいるんだね！

「週末ミライ教室」のイベント当たと保護者の方が参加！

「国際交流体験会」での大内人形などもたちと関わり楽しかったよ

Experience
代表 相本紫苑さん
U R L <https://www.ins>